



哲多中学校だより

新見市立哲多中学校
令和5年5月31日
文責 校長

論語教育について

孔子 紀元前 551～479 年



新見市は「ふるさとを愛し、未来を拓く、たくましいひとづくり」を目標に、知・徳・体のバランスの取れた教育活動の推進に取り組んでいます。その「徳」を育む柱として令和4年度より、新見市内の小中学校すべての学校で「論語教育」に取り組んでいます。今年度は、本校では、生徒たちに『私の押し論語』を制作してもらったり毎週水曜日の朝の読書の

時間等で熟読してもらったりする予定です。

また、学校だより等でも紹介して家族や地域の方々にも『論語』について親しんでいただき、世代を超えた交流ができればと考えています。

今月の論語を紹介します。(右写真)



【スクールソーシャルワーカー (SSW) の紹介】 小林 優子 (こばやしゆうこ)
今年度、哲多中学校を担当いたします SSW の小林優子です。SSW は、学校における児童福祉の分野を担当します。子どもたちが安心安全に教育を受けられるよう、学校や家庭と協力しながら、生活全体を視野に入れて子どもたちの環境を整えていきます。必要に応じて他機関とも連携しながら支援することもあります。人は、困っている時、誰かに話を聞いてもらえるだけで、心が楽になります。話していると『自分にできることは何か』に自然に気づけることもあります。子どもたちやおうちの皆さまの気持ちに寄り添いながら、解決に向けて一緒に考えていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

< 5月の学校行事より >

【修学旅行】3年生は、5月24日(水)～26日(金)に修学旅行に行ってきました。1日目は、ひめゆりの塔や沖縄県営平和祈念公園で平和学習を行いました。

2日目は、知念岬で絶景を楽しみ、ホテルのプライベートビーチで海水浴を満喫しました。

最終日は、美ら海水族館や国際通りを散策するなど、楽しく活動できました。3日間とも晴天でした。生徒たちは、時間を守って規律ある行動を行うことができました。



【広島平和学習】5月12日(金)、2年生は広島平和学習を行いました。晴天の下、広島に到着すると脇外友子先生から被爆体験の講話をしていただきました。生徒たちの一言一句聞き逃すまいとしっかりとメモをとる姿が印象的でした。次に、原爆の子の像前で平和集会を行いました。代表生徒の平和宣言が、心にしみわたりました。

美味しいお弁当を食べて原爆資料館を見学しました。その後、班別で公園内を散策しました。平和についてしっかりと考えることができた1日となりました。



【健康の森学園交流会】1年生は、5月24日(水)に健康の森学園との交流会を行いました。健康の森学園に到着すると初めに対面式を行いました。その後、3つの班に分かれて健康の森学園の生徒と一緒にほだ木を山の中まで運びました。作業を共にすることで互いの絆が深まることができ、思い出に残る交流ができました。2学期は、健康の森学園の生徒に本校に来てもらう予定です。

保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。